



Pressemitteilung

Einladung zur Mitwirkung der Surbtaler Bevölkerung in den Arbeitsgruppen Kompass Surbtal

An den Gemeindeversammlungen im Juni 2023 haben die Versammlungsteilnehmer mit grosser Mehrheit einer noch engeren Zusammenarbeit bis hin zu einem Zusammenschluss der vier Gemeinden Endingen, Lengnau, Schneisingen und Tegerfelden zugestimmt. Nun beginnt die Arbeit! Der eingesetzte Leitungsausschuss will in einem partizipativen Verfahren mit acht Arbeitsgruppen das Projekt starten.

Dazu wird in alle Haushaltungen der Surbtaler Gemeinden ein Flugblatt in der ersten Oktoberwoche versendet. Die Bevölkerung kann jetzt an diesem wegweisenden Projekt aktiv mitwirken. Die Gemeinderäte und der Leitungsausschuss wird bis im November die Arbeitsgruppen aufgrund der eingegangenen Anmeldungen zusammenstellen.

Die Gemeinderäte und der Leitungsausschuss freuen sich auf eine rege Beteiligung. Über eine Berichterstattung würden wir uns freuen.

Weitere Informationen können Sie im Flugblatt entnehmen:

<https://www.surbtal.ch/anmeldungarbeitsgruppen>

Endingen, 27. September 2023

Bei Fragen gibt Ralf Werder, Präsident Leitungsausschuss, Tel. 076/444 63 90 Auskunft.

Geht an:

- Redaktion: Die Botschaft
- Redaktion: Aargauer Zeitung
- Redaktion: Rundschau, Effinger Medien
- Regionaljournal Aargau Solothurn